
Крис Пратт считает, что в ближайшие годы появится больше
фильмов по мотивам Марио и других франшиз Nintendo
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Актер Крис Пратт, прославившийся благодаря роли Капитана Америки, а также
дубляжу Марио в первом фильме компании Illumination "Братья Супер Марио в кино",
считает, что в будущем мы увидим больше фильмов с участием итальянского
водопроводчика, а также других франшиз Nintendo.

В конце концов, мы уже знаем, что в 2026 году выйдет второй фильм о Супер Марио, а
также фильм по серии Zelda. Это стало результатом огромного успеха "Братьев Супер
Марио в кино", который стал хитом прошлогоднего проката и одним из самых
просматриваемых анимационных фильмов в истории.

Пратт, который сейчас находится в турне для продвижения нового фильма с
Гарфилдом в главной роли, рассказал Games Radar о своей роли Марио, заявив, что
хочет быть как можно более причастным к кинематографическому успеху персонажа.

Пратт рассказал о своем видении:


